
Ata da reunião do Conselho Fiscal do Instituto Municipal de Previdência de São 

José do Rio Pardo – SP. Aos 20 dias do mês de março do ano de 2024, às 17:30 

h, na sede do IMP, situado à Rua Tarquínio Cobra Olyntho nº 69, Vila Pereira, 

reuniram-se os membros do Conselho Fiscal: Cristiane Clementino de Oliveira, 

Elias Batista Galdino, Fernanda Silvério Mansano, Maria Lúcia dos Santos 

Geremias, Matheus Dalbon Schiavon, Rodolfo Donizeti Rodrigues Ferreira, e 

Rosilda de Sousa Sapucaia. Tendo como pauta da reunião: Análise e parecer 

dos balancetes dos meses de janeiro e fevereiro de 2024; Análise dos 

Contratos/Aditamento vigentes; e assuntos diversos. A reunião foi aberta pela 

Sr. ª presidente, Maria Lúcia dos Santos Geremias, com a entrega dos 

documentos referentes aos assuntos da pauta, e procedeu com a Análise e 

Parecer dos Balancetes dos meses de janeiro e fevereiro de 2024, que foram 

explicados pelo Sr. Júlio César Urias Oliveira, contador do IMP. Na competência 

de janeiro de 2024 o Instituto apresentou em total de receita os valores de R$ 

3.080.784,00 no plano financeiro, R$ 4.038.642,69 no plano previdenciário e R$ 

47.860,27 de taxa administrativa; em relação às despesas, apresentou o total de 

R$ 1.491.562,09 no plano financeiro, R$ 2.429.533,84 no plano previdenciário e 

R$ 99.035,45 de taxa administrativa, apresentando saldo bancário total de R$ 

268.049.739,35 no mês. Na competência de fevereiro de 2024 o Instituto 

apresentou em total de receita os valores de R$ 2.167.585,16 no plano 

financeiro, R$ 4.342.111,03 no plano previdenciário e R$ 30.216,38 de taxa 

administrativa; em relação às despesas, apresentou o total de R$ 2.209.751,55 

no plano financeiro, R$ 3.365.501,32 no plano previdenciário e R$ 148.325,24 

de taxa administrativa, com saldo bancário total de R$ 268.866.073,81 no mês. 

Com relação ao número de aposentados e pensionistas no primeiro bimestre de 

2024, o IMP fechou com o total de 716 aposentados e 171 pensionistas no mês 

de janeiro e, no mês de fevereiro, 720 aposentados e 170 pensionistas. O Sr. 

Júlio César respondeu dúvidas dos Srs. Conselheiros. Em seguida, a Sr. ª Maria 

Lúcia dos Santos Geremias colocou os balancetes dos meses de janeiro e 

fevereiro de 2024 com os respectivos pareceres para aprovação, sendo 

aprovados por unanimidade. Em continuidade à reunião, foram analisados os 

contratos vigentes. O primeiro, com a empresa GCASPP Consultoria Contábil e 

Sistemas LTDA, empresa especializada em Locação de sistemas informatizados 

par Contabilidade Pública com ênfase em Previdência Própria Municipal, 

Orçamento, Execução Orçamentária, Movimentação Financeira de Bancos com 

Investimentos, Controle de Bens Patrimoniais, Almoxarifado e Controle de 

Estoques, Gerenciamento de Contratos, Compras e Licitações atendendo a fase 

IV do AUDESP-TCESP, Transparência Pública Execução Orçamentária (Lei 

131/2000), firmado em 07/01/2024 com vigência de um ano e valor global de R$ 

55.200,00. O segundo contrato é com a empresa Guian Comércio e Serviço de 

Monitoramento de Alarme LTDA, responsável por prestar serviço de 

monitoramento eletrônico e manutenção do sistema de alarme eletrônico 24 

horas, vigente a partir de 14/01/2024 por um ano, com valor global de R$ 

1020,00. O terceiro contrato foi celebrado com a empresa LDB Consultoria 

Financeira LTDA EPP, cujo objeto é a consultoria financeira especializada em 

RPPS, vigente por um ano a partir de 14/01/2024, valor global de R$ 9.852,00. 

E o último contrato do período é com a empresa Four Info Desenvolvimento de 



Software LTDA, especializada em licenciamento de programas de computador 

compostos por módulos integrados de Sistema de Informação de Gestão 

Previdenciária com foco em Regime Próprio de Previdência Social – RPPS, 

vigente de 16/01/2024 a 16/01/2025, pelo valor global de R$ 38.400,00. Em 

seguida, o sr. Diretor Executivo do IMP, Fabiano Boaro de Sousa, fez constar a 

entrega do Relatório de Avaliação Atuarial do IMP de 2024, elaborado em 

22/02/2024 pela empresa Brasilis Consultoria, enviada digitalmente no grupo do 

Conselho Fiscal no aplicativo de mensagens Whatsapp, estando também 

disponível de forma impressa aos conselheiros que preferirem. O diretor 

executivo explicou o que é a segregação de massa realizada em 2021 no 

Instituto, e os principais pontos constantes do relatório. A avaliação atuarial traz 

um superávit no plano previdenciário no valor de R$ 2.568.044,66 e um déficit 

do plano financeiro de R$ 371.447.053,35, sendo que serão necessários aportes 

a partir de 2025, caso os servidores que tiverem direito à aposentadoria 

realmente venham a se aposentar. Após a conclusão de todos os itens da pauta 

e na ausência de demais manifestações por parte dos conselheiros, a Presidente 

deu por encerrada a reunião. Após seu encerramento ficou responsável eu, 

Matheus Dalbon Schiavon, pela lavratura da presente ata que, após lida e 

aprovada, vai por todos os presentes assinada.  
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